

**Уважаемые члены редколлегии, авторы и читатели журнала!**

В этом номере журнала «Русин», как и в предыдущем, основную часть статей составляют публикации по материалам докладов, представленных на XI Международной научной конференции «Славянские языки в условиях современных вызовов», которая была проведена 13–14 мая 2005 г. Томским государственным университетом совместно с редколлегией международного исторического журнала «Русин», а также присланные в редакцию материалы по истории русинов и Карпатской Руси.

Также сообщаем, что в связи с ликвидацией Тараклийского государственного университета, на базе которого проводилась международная научно-практическая конференция «Межэтнические взаимодействия в этноконтактной зоне» (Чтения памяти И.А. Анцупова) и тяжёлой общественно-политической ситуацией, сложившейся в Республике Молдова, в 2025 г. данное мероприятие не состоится.

**С.Г. Суляк,  
главный редактор**

**Dear Editorial Board, authors, and readers of the journal,**

This second 2025 issue of *Rusin International Journal* is composed primarily of research articles stemming from presentations at the 11th International Conference *Slavic Languages: Responding to New Challenges*, held on May 13–14, 2025, by the National Research Tomsk State University in partnership with our journal. This issue also features independent submissions on the history of the Rusins and Carpathian Rus.

We also regret to announce that, due to the closure of Taraclia State University and the difficult socio-political situation in the Republic of Moldova, the international conference *Inter-Ethnic Cooperation in Areas of Ethnic Contact (The Ivan A. Antsupov Readings)* has been canceled for 2025.

**Sergey G. Sulyak,  
Editor-in-Chief**